



縁に包まれた施設に

## イオン小郡で植樹祭

10.20  
sun

11月8日にオープン予定のイオン小郡ショッピングセンターで「イオンふるさとの森づくり」植樹祭が行われ、近隣住民約500人が参加し、「クスノキ」「カンツバキ」など49種約4,500本の苗木を植樹しました。

イオンでは、ショッピングセンターが緑につつまれ地域環境にとけ込んだ場所になるように、小郡市に自生するふるさとの木の苗木を植えて大切に育っていく活動を行っています。

当日は多くの家族連れが参加し、たくさんの子どもたちの声が響いていました。



往年の名選手と交流

## ドリーム・ベースボール

10.20  
sun

市野球場リニューアル記念事業宝くじスポーツフェア「ドリーム・ベースボール」が市野球場で開催され、400勝投手の金田正一さんや村田兆治さんをはじめとする元プロ野球選手24人が参加しました。

市内や近隣市町の小中学生約450人を対象にした少年少女ふれあい野球教室や「私の野球人生」と題した金田さんのふれあい講演会が行われたほか、選手のサイン入りバットなどが当たる「ドリーム抽選会」やホームラン競争などのアトラクションも行われました。

メインイベントのドリームゲームでは、小郡市選抜チームと対戦。往年の名選手たちや選抜チームがプレーする姿に観戦に駆けつけた野球ファンたちは大きな声援を送りました。試合結果は、1対1で引き分けとなりましたが、選手の華麗なプレーに大きな歓声や時には笑い声が沸き起こり、大いに盛り上りました。



柔道と教育に情熱を注いで

## マスターズ柔道大会準優勝

10.9  
wed

信國文孝さん(県立三井高等学校教諭、写真中央)が、9月に東京都で行われた第2回アジアランドマスターズオープン(第10回記念日本マスターズ)柔道大会個人戦M3(40~44歳)90kg級で準優勝したことを平安市長に報告しました。

中学1年から柔道を始め、現在は三井高柔道部顧問として生徒に教えながら技を磨いてきた信國さん。5回目の出場となる今大会では、おしくも準優勝でしたが、自身初の快挙に「国際的経験をさせてもらつた」と笑顔の報告でした。また、「生徒も同じ思いを味わってほしい。今後も生徒の指導に力を注いでいきたい」と話されました。